

## Detlev Schierok ist und bleibt der „MACHER“ des MHFC

Mitgliedeversammlung des MHFC im Jahre 2012

Am Samstag, 28.04.2012, war die Mitgliederversammlung des MHFC. Zu Beginn begrüßte der Vorsitzende, Detlev Schierok, alle anwesenden Personen und stellte die Beschlussfähigkeit fest.

Dann wurde mit dem Tagesordnungspunkt „Tätigkeitsbericht“ fortgefahren.

Detlev Schierok zählte die Jahresaktivitäten auf:

- Es gibt 3 Gruppen, die wechselweise 1x monatlich Gruppenstunde mit verschiedenen Aktivitäten haben
- Es wurde die IBL (integrative Boccialiga) gegründet mit Präsident Frank Fischer. Es finden jeden Montag Meisterschaftsspiele in der RWE-Halle statt. Unterstützt vom BC Mülheim-Dümpten.
- 14-tägig findet Luftgewehrschießen an der Bezirkssportanlage „Oberheidstrasse“ statt. Die Hubertusschützen stellen dafür ihr Vereinsheim zur Verfügung.
- 1 x monatlich kegeln 2 Gruppen jeweils Montag und Donnerstag von 17.00 – 20.00 Uhr in der Gaststätte „Wilhelmshöhe“ an der Mühlenstrasse.
- Zu Beginn jeden Monats findet in der Gaststätte „Bürgerstube“ der Stammtisch des MHFC statt. Man trifft sich an der Mellinghofer Strasse zum gemütlichen Beisammensein.
- Alle 14 Tage findet der Schwimmsport des MHFC statt. In den Räumlichkeiten der Rembergschule leitet Sven Uwe Schierok, der Sportleiter des MHFC, den Schwimmsport.
- 14-tägige Behindertenfreizeit vom 20.05. – 03.06.2011 nach Cesenatico (nähe Rimini). 34 Freizeiteilnehmer nahmen an der Reise in einem Doppelstockbus teil. Neben Strandausflügen besuchten die Teilnehmer San Marino. Zudem den Hafen von Cesenatico, einen Großmarkt und ein Einkaufszentrum.
- Am 30.06.2011 richtete der Verein für alle Mitglieder einen Grillabend aus, bevor man sich in die Sommerpause verabschiedete.
- Am 10. + 11.09.2011 nahmen 10 aktive Sportler beim Drachenbootrennen im integrativen Boot teil, das von der DJK Ruhrwacht unterstützt wird. Dabei erreichte man einen 9. Platz.
- Am 17.09.2011 waren alle Mitglieder um Königsdarten in die Clubräume eingeladen. Dort wurde die beste Darterin des Tages ermittelt.
- Am 15.10.2011 fand die Feier zum 10-jährigen Bestehen statt. Mit ca. 120 Gästen feierte man im Gemeindesaal der Herz-Jesu-Kirche in Mülheim. Es waren dabei: Bezirksbürgermeisterin Frau Heike Rechlin-Wrede und Sänger Frank Niedeggen.
- Zum ersten Mal fand die Billardmeisterschaft am 29.10.2011 statt.

- Am 12.11.2011 fand die Nachtwanderung mit 30 Mitgliedern statt. Gestartet wurde am Forum entlang der Ruhr bis zur Begegnungsstätte an der Landsberger Straße. Dort wartete schon Grünkohl mit Mettwurst auf die Teilnehmer.
- Ausgerichtet vom PSV fand am 25. + 26.11.2011 ein Selbstbehauptungskurs für behinderte Frauen statt. In der Hauptschule an der Bruchstraße sollten 8 behinderte Frauen lernen, sich körperlich oder verbal zu Wehren. Die Kosten für diesen Kurs wurden von der DEKRA getragen.
- Am 26.11.2011 fand zum 1. Mal die Kickermeisterschaft statt. In den Clubräumen am Hustadtweg kämpften 30 Kickerspieler um den Sieg.
- Die Weihnachtsfeier des MHFC fand am 04.12.2011 an der Landsberger Straße statt. Dort wurde den 60 Teilnehmern ein buntes Abendprogramm geboten. Für das leibliche wohl war auch gesorgt.
- In die Jugendherberge Sargenroth fuhren vom 09. – 11.12.2011 die Gruppenleiter mit ihren Familien, um auch mal entspannen zu können.
- Zum Abschluss des Jahres wurde noch einmal am 16.12.2011 zu einem Weihnachtsfilm eingeladen.

Nun folge der Tagesordnungspunkt „Kassenbericht“.

Marie Luise Schierok gibt allen Beteiligten Informationen zu allen Ein- und Ausgaben des Jahres 2011.

Danach wurde der Vorstand entlastet. Es war aber keine Überraschung, dass alle Vorstandsmitglieder wieder zur Wahl standen und auch wiedergewählt wurden.

Der Vorstand heißt:

- Clubleiter Detlev Schierok
- Stellv. Clubleiter: Uwe Severin
- Kassenwartin: Marie Luise Schierok
- Beauftragter für Öffentlichkeitsarbeit: Frank Fischer
- Sportleiter: Sven Uwe Schierok